

Exponatbeschreibung CI3

Name der Institution:

Cluster Individualisierte Immunintervention (CI3) e.V.

Titel des Exponats / Deutsch):

Cluster Individualisierte ImmunIntervention (CI3)

Titel des Exponats / Englisch - Optional:

Cluster for Individualized Immune-Intervention

Textbeitrag / Deutsch (max. 750 Zeichen incl. Leerzeichen):

Der Cluster Individualisierte ImmunIntervention (CI3) generiert in einem einzigartigen Netzwerk innovative, an den Patienten angepasste Immuntherapeutika und Diagnostika für Tumorleiden, Autoimmunerkrankungen und Infektionen.

CI3 integriert dabei in einem einzigartigen Netzwerk die maßgeblichen Akteure dieses Sektors in der Rhein-Main Region und bildet das integrative Element über die gesamte Innovations- und Wertschöpfungskette. Damit verfügt der Cluster über hohe Problemlösungskompetenz in den Bereichen Technologie, Innovation, Umsetzung, Vermarktung und Vertrieb.

Unsere Vision ist es, die Clusterregion Rhein-Main im Hinblick auf individualisierte immuntherapeutische Arzneimittel und Behandlungsansätze, sowie Biomarker-basierte Diagnostika an die internationale Spitze zu führen.

Textbeitrag / Englisch - Optional (max. 750 Zeichen incl. Leerzeichen):

The Cluster Individualized Immune Intervention (CI3) is a unique network that generates innovative, individualized immune therapeutics and diagnostics against cancer, autoimmune diseases and infections.

CI3 integrates key players in the Rhine-Main region along the pharmaceutical value chain and provides strong problem solution competence in the areas of technology, innovation, translation, marketing and distribution.

Our vision is to advance the Rhine-Main Cluster region to the international leading position in the area of individualized immune therapeutics and diagnostics.

Ansprechpartner:

| | |
|-----------------------|--|
| Titel, Vorname, Name: | Dr. Rainer Wessel |
| Institution: | Cluster Individualisierte Immunintervention (CI3) e.V. |
| Straße: | Hölderlinstraß 8 |
| PLZ Ort | 55131 Mainz |
| Telefon: | +49 (0)6131 - 62 305 81 |
| Telefax: | +49 (0)6131 - 62 305 90 |
| E-Mail: | mail@ci-3.de |
| Internet: | www.ci-3.de |